



Bürgermeisteramt

P r e s s e m i t t e i l u n g

vom 15.09.2020

<input checked="" type="checkbox"/>	Zur Veröffentlichung möglichst bis 22. September 2020	Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an Frau von Smercek Tel.: 07144/102 - 341
<input type="checkbox"/>	Zur Information	
<input type="checkbox"/>	Sperrfrist bis	AZ: I-430.101 vs

„Woche der Demenz 2020“ in Marbach mit Abendandacht und Spenden- übergabe der Bürgerstiftung

In Deutschland sind etwa 1,6 Millionen Menschen an Demenz erkrankt. Um darauf aufmerksam zu machen, findet zwischen dem 21. und 27. September 2020 bundesweit die „Woche der Demenz“ statt. Demenz ist überwiegend eine Krankheit des Alters. Es wird davon ausgegangen, dass sich nicht zuletzt aufgrund der steigenden Lebenserwartung die Zahl der Erkrankten bis zum Jahr 2050 annähernd verdoppeln wird. Der Weltalzheimertag, der am 21. September begangen wird, bildet den Auftakt zur „Woche der Demenz“.

Die Evangelische Kirchengemeinde Marbach und die Projektgruppe „Demenzfreundliche Stadt“ möchten mit einer Abendandacht für Menschen mit und ohne Demenz am 23. September 2020 um 18 Uhr auf der Schillerhöhe ein Zeichen setzen. Selbstverständlich werden die geltenden Hygienevorschriften bei der Veranstaltung beachtet, und bei Regen muss sie leider entfallen.

Telefonzentrale 07144/102-0
Telefax 07144/102-300
e-mail rathaus@schillerstadt-marbach.de
Marktstraße 23
71672 Marbach am Neckar

Seite 2 zur Pressemitteilung vom 15.09.2020

„Wir laden alle Menschen ganz herzlich dazu ein, einen Moment innezuhalten und unter den hohen Bäumen einen Moment der Ruhe zu finden“, freut sich Diakonin Carmen Meinhardt-Pfleiderer auf viele Besucherinnen und Besucher. „Der Mond ist aufgegangen“ lautet das Thema der Andacht, bei der das bekannte Abendlied auch musikalisch von den Streichern Rafaela Heynig und Jörg Just vorgetragen wird.

Im Rahmen der Veranstaltung erhält die Projektgruppe „Demenzfreundliche Stadt“ als Anerkennung für ihre Arbeit und künftige Aktionen zum Thema „Demenz“ eine Spende in Höhe von 500 Euro von der Bürgerstiftung Schillerstadt Marbach überreicht. Der Vorsitzende Rainer Krause wird als Vertreter des Stiftungsrats der Bürgerstiftung den Scheck symbolischen an die Gruppe überreichen.

Seit eineinhalb Jahren engagieren sich rund 15 Ehrenamtliche in der Zukunftswerkstatt „Älterwerden in Marbach“, um auf das Krankheitsbild aufmerksam zu machen und dafür zu sensibilisieren. Auch der Krankenpflegeverein Marbach e.V., die Diakoniestation Marbach e.V. und die Musikschule Marbach-Bottwartal e.V. sind dabei eingebunden. Die Projektgruppe hat bereits einige Vorträge und Veranstaltungen zum Thema „Demenz“ organisiert.

Mit der Spende der Bürgerstiftung sollen „Erste-Hilfe-Kurse“-Demenz für verschiedene Personengruppen, wie Mitarbeiter/-innen von Arztpraxen oder Verkäufer/-innen, finanziert werden.

Interessierte, die sich bei dem Projekt „Demenzfreundliche Stadt“ einbringen möchten, können sich gerne an Andrea von Smercek (Telefon: 07144/102-341 oder andrea.von.smercek@schillerstadt-marbach.de) wenden. Weitere Informationen sind auch im Internet unter <https://www.schillerstadt-marbach.de/leben-soziales/buergerschaftliches-engagement/aelterwerden-in-marbach/> zu finden.